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Apoie-se no Espírito Santo

Em que aventura estamos! Eu sei que a maioria de nós aceitou a Jesus como seu Salvador,
como sendo um seguro contra incêndio, para garantir que não iria para o inferno.  Deus usou
algo em você para atraí-lo para mais perto dEle.  Comigo foi a fome por conhecê-Lo, mas em
outros, pode ter sido o zelo, a paixão ou até mesmo o desespero. Houve um dia em que fiquei
muito grato pelo quão longe eu havia chegado e pelas muitas disfunções que Ele me ajudou a
superar. Eu disse a Ele o quão grato eu era, e, principalmente, por Ele ter sempre me colocado
perto de homens e mulheres incríveis em Deus, que foram maravilhosos exemplos para mim.

Comecei a pensar sobre o quanto sou tão abençoado e por que Ele me escolheu ao invés de
outras pessoas mais qualificadas? No quanto fui tão abençoado por ter sido escolhido por Ele.
Então Deus me disse que foi a fome que Ele encontrou em mim, que foi por causa da minha
fome de mais Dele; foi isso que permitiu que Ele me guiasse do jeito que Ele fez. Disse a Ele
sobre o quão grato eu estava, mas continuei insistindo: Por que eu? Eu disse: “Agradeço tudo,
mas não é justo que Você tenha me dado essa fome, mas não a tenha dado aos meus muitos
amigos”. Sua resposta foi muito profunda para mim: “Eu não te dei essa fome, Eu a
encontrei em você”. 

Em 2 Crônicas 16: 9a está escrito: “Porque os olhos do Senhor passam por toda a terra,
para mostrar-se forte a favor daqueles cujo coração é leal a ele.” Deus está
constantemente procurando atrair os homens para mais perto de si mesmo.

Há algo em cada pessoa que vem naturalmente, e Deus usará essa qualidade que encontra
em nós para nos levar a um relacionamento mais profundo com Ele. O atributo em si não o
qualifica, nem tem a capacidade de levá-lo a tudo o que Deus tem para você. Muitos cristãos
cometem o erro de permitir que o que inicialmente os trouxe a Deus seja a sua força para servi-
Lo.

No entanto, é exatamente aquilo que o trouxe a Ele que tem o poder de afastá-lo Dele
também. Alguém cheio de paixão por um relacionamento, pode inicialmente, ser atraído para a
intimidade com Deus na adoração, mas com o tempo isso poderá levá-lo a buscar experiências
além Dele. Muitos monges começaram a procurar por Deus no início, mas a sua fome os levou
à religião. Tenho visto muitas pessoas cheias de zelo entrarem na igreja de todo o coração e,
mais tarde, saírem correndo para o próximo evento empolgante.

Agradeço a Deus por Ele ter encontrado fome suficiente em mim para me atrair para mais perto
Dele. Então Ele me pediu para deixá-lo ser como uma âncora para mim, e, o Espírito Santo
seria o meu guia. 

João 16: 13-15 “Mas, quando vier o Espírito da verdade, ele vos guiará a toda a
verdade; pois Ele não falará por sua própria autoridade, mas tudo o que ouve, falará; e
Ele lhe dirá o que está por vir. “Ele me glorificará, porque tomará do que é meu e o
anunciará a vocês. “Todas as coisas que o Pai possui são minhas. Portanto, eu disse
que Ele tomará do Meu e o declarará a você. ”
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É por isso que um estilo de vida de oração no Espírito Santo é tão essencial; é um ato de
humildade, permitindo que o Espírito Santo o conduza. É o mesmo caminho para todos os
Seus filhos. Ele encontra em nós o atributo que lhe permite aproximar-nos e depois nos
apresentar ao Espírito Santo. Como seu guia, professor e consolador, o Espírito Santo sempre
o guiará para a vitória e de glória em glória. É importante liberar essa característica como seu
líder e confiar apenas no Espírito Santo. Diz em Provérbios 19:29: “Muitos planos hão no
coração do homem, mas o conselho do SENHOR prevalecerá”.

O Espírito Santo irá guiá-lo passo a passo, passando por cada obstáculo e engano que o
inimigo traga contra você. Ele não se surpreende com nenhum ataque ou distração que o diabo
traga, e sempre o conduzirá à Verdade. Existem planos maravilhosos para o seu futuro que
só podem ser realizados por meio do que Ele constrói em você. Sinto que a igreja
moderna tem se concentrado tanto em colocar em uso os bons atributos das pessoas que
acaba roubando os planos mais excelentes de Deus para suas vidas.

No início, achei difícil ir além das minhas próprias habilidades para ouvir e obedecer às
instruções do Senhor. Eu estava com medo de ainda não ser bom o suficiente. Quero encorajá-
lo, enquanto você está neste caminho de transformação, de que o que Ele está estabelecendo
dentro de você é o verdadeiro reino de Deus. Sua vontade e Seus planos nunca irão falhar com
você ou deixá-lo com desejos e é verdadeiramente uma mudança de vida para você e muitos
outros. Há grandes coisas pela frente neste ano!

Seu amigo,

                                                                            Alan Taylor

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 2 / 2

Phoca PDF

http://www.tcpdf.org
http://www.phoca.cz/phocapdf

